

いいでワイルド&アドベンチャー ～冬の冒険隊～



〔ホワイトアドベンチャー〕



〔ホワイトアドベンチャー〕



〔たき火タイム〕



〔メスティン調理〕



〔スノーチューブすべり〕



〔スノーチューブすべり〕

【参加者からの主なコメント】

- 初めてあった人となかよくなれてよかった。
- 初めてだったけど、とても楽しかった。また春キャンプ、夏キャンプに来たい。
- とてもいい経験になりました。春夏秋もまた来たいです。
- ほとんど全部楽しかったです。とてもいい経験でした。ありがとうございました。
- いろいろな人やホームリーダーと仲よくできてよかった。
- 友達とホームリーダーと仲を深め、楽しめたと思います。
- 自然のすばらしさや大変な思いをしてやっと到着したときや、うれしい気持ちになったときは、とってもいい気持ちでした。
- ホワイトアドベンチャーが楽しかった。
- スノーシューがはずれてとても大変だった。
- メスティン調理が初めてだったけれど、成功した。
- メスティン調理が楽しかったから、家でもやりたい。
- いろいろな体験をした中で一番楽しかったのはメスティン調理です。ラーメン、ピラフはとても楽しくてとってもおいしかったです。
- たき火はきらきら光っていてとてもきれいでした。そして、焼きバナナボートはトロトロでチョコもとってもおいしかったです。
- たき火でスウェーデントーチをしたい。
- スノーチューブすべりのとき、4人で連結するととても楽しかった。
- スノーチューブがこわかったけど、友だちが「がんばっていっしょにやろう。」と言ってくれたのでちゃんできました。そしたらぜんぜんこわなくなってきました。
- スノーチューブすべりのはばをもっと広くして、みんなで連結してすべりたいと思いました。